

La previsión de [IPC](#) que elabora Funcas cada mes valora los resultados del Índice de Precios al Consumo (IPC) del último mes y las previsiones mensuales para el resto del año y el siguiente. Incluye una nota explicativa que se publica el día que se conoce el dato definitivo de IPC, a mediados de mes.

IPC FEBRERO 2024



La inflación baja seis décimas en febrero, hasta el 2,8%, pero persiste la presión de los servicios

- **La fortaleza de las presiones inflacionistas en los servicios puede deberse a efectos de segunda ronda sobre salarios y márgenes o ser una aceleración puntual por los ajustes de precios habituales en el arranque de año**
- **Funcas mantiene la previsión para la tasa media anual en el 3,1% -interanual del 3,1% en diciembre-, y la de la subyacente sube hasta también el 3,1%**

MADRID, **14/03/2024** | La tasa de inflación se redujo seis décimas en febrero, hasta el 2,8%, después de que el IPC subiera ese mes un 0,4%, incremento inferior al registrado el mismo mes del año pasado. La inflación subyacente bajó una décima, hasta el 3,5%.

La tasa interanual de inflación de los alimentos elaborados descendió hasta el 5,3% a pesar de que en el mes los precios sufrieron una importante subida del 0,8%, pero menor que la registrada en febrero del año pasado. En cuanto a los componentes más volátiles, los precios de los alimentos no elaborados bajaron el 1,3%, lo que recortó la tasa de inflación en 3,8 puntos, hasta el 5%. En cuanto a la energía, el encarecimiento de los combustibles fue contrarrestado por el abaratamiento de la electricidad, con lo que su tasa de inflación bajó hasta el -4,7%.

En medio de las tendencias contrapuestas que se observan en los diferentes componentes del IPC, lo más destacable es la fortaleza de las presiones inflacionistas en los servicios, que podría ser consecuencia de los efectos de segunda ronda sobre los salarios y los márgenes, aunque también podría tratarse de una aceleración puntual derivada de los ajustes de precios que habitualmente se realizan a comienzos de año.

En el escenario central de previsiones no se observan grandes cambios en cuanto a la cotización del petróleo por lo que la estimación para la tasa media anual se mantiene en el 3,1%, con una interanual del 3,1% en diciembre, aunque se ha elevado la previsión para la subyacente hasta también el 3,1%.

Para descargar la nota completa de inflación pinche [aquí](#).